



2012～2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

## クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第9回 通算1263回 平成24年9月4日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	8/21 修正出席率
		57名	35名	70%	100%

ゲスト: 米山奨学生 ウィン君 ビジター:(なし)

### ★会長あいさつ

### 高桑 耐会長



こんにちは。  
昨日、第1回  
目のゴルフ同  
好会コンペが  
行われました。  
大勢の方にご  
出席頂きまし  
てありがとう

ございました。

9月2日に地区の新世代サミットに出席をしてきました。ガバナーの挨拶の後に、インターアクト委員会の活動について報告がありました。地区委員とインターアクトクラブ員の高校生でハワイの海外研修を行った事業の報告でした。見ていて思ったのは、女子の高校生が多いということです。とても印象に残りました。続いてライラ委員会の報告があり、来年2月にライラセミナーが田原で開催されるとの案内がありました。次に青少年交換学生の帰国報告がありました。これも女性の学生ばかりでした。1年間、家族から離れて海外生活するという事は、いろんな意味で人を成長させるし、家族、友達の大切さを知る良い経験をしたと発表していました。新世代に関しては、全体的に女性が多く積極的に参加しているという印象を持ちました。

私を含めて数名の皆さんが体調を少し崩されているようです。季節の変わり目ですので、皆さん気を付けて頂きたいと思います。

### ★幹事報告

### 大木健市幹事

理事会報告  
秋の行楽開催について  
例会臨時変更のお知らせ  
被災高校生支援募金のお願い  
光輝寮の子ども達からのお礼手紙について

### ★委員会報告

雑誌広報委員会(河本委員長)  
ロータリーの友9月号の紹介

### ★米山奨学生卓話

#### 「Welcome to Vietnam」

#### ウィン君

皆さん、こんにちは。  
今日はベトナムの紹介をさせていただきます。

まずは、自己紹介をさせていただきます。

1987年生まれで、今25歳です。2005年に高校を卒業して、日本に留学するチャンスがあり、半年ほど日本語の勉強をして、2006年3月に朝日新聞奨学生として来日をしました。その後、新聞配達をしながら、東京日本語学校で日本語学習をしました。その時に大学を受験するために、自分で数学などの勉強をしました。そして2008年4月に豊橋技術科学大学建設工学課程に入学しました。ずっと4年間アルバイトをしながら大学生活を送り、



今年、大学を卒業して、大学院の建築・都市システム専攻修士課程に入学をしました。現在は、海岸工学研究室所属しています。研究テーマは、津波・高潮の災害、防災の研究をしています。好きなスポーツはサッカーで、毎週、大学の体育館でもサッカーを楽しんでいます。

ベトナムは、東南アジアのインドシナ半島に位置している国です。日本からベトナムまでは、3600 キロで飛行機なら 6 時間ぐらいかかります。正式な国名は、ベトナム社会主義共和国、面積は 33 万 9241 平方キロメートル、人口は約 8580 万人、首都はハノイ、言語はベトナム語、宗教は仏教が 80%、カトリック、キリスト、カオダイ教などです。日本の人口分布とベトナムの人口分布は正反対です。総人口の 6 割が 30 歳未満です。これからの経済発展にとっては、とても大事な条件だと思います。

ベトナムは、世界の中でも歴史の長い国の一つです。旧石器時代からベトナムには人が住んでいました。4000 年前からは国が形成されました。その後中国に支配され、938 年～1945 年は独立王朝時代でした。その時も何回も何回も中国と戦争をしていました。また 1887 年～1945 年はフランスに侵略されました。1945 年に第二次世界大戦が終わって独立を宣言しましたが、アメリカが来て、また戦争がおこりました。そして 1976 年から現在の平和なベトナムになりました。そして、市場経済化による経済発展や 2007 年 1 月に WTO に加盟して自由貿易圏の拡大することができるようにしてくれました。現在の経済はすぐ成長しています。

ベトナムの民族はキン族が約 86% で、他は 53 の少数民族です。服装なども違いますが、現在のベトナムは、キン族の服装を使っています。その伝統的な服装はアオザイと言います。この服装は、年齢、性別関係なく、誰でも着ることができます。学校で制服として着ています。制服は週に 1 回は着なければなりません。また結婚式、お正月など日本の着物のようにアオザイを着ます。

ベトナム行政区画は、58 県と 5 市に分かれています。首都はハノイで、3 大都市は、ハノイ、ホーチミン、ダナンです。ハノイは 1000 年前にベトナムの首都になり、現在はベトナム最大の都市です。ホーチミンは経済が発展しているところです。昔の名前はサイゴンで、



1975 年にベトナム戦争が終わって南北統一して、ホーチミン市に改名されました。現在は、ベトナムの経済の中心都市になっています。外国からの観光客には人気のある市でもあります。フランスの植民地時代の建物が多く残っています。有名な観光地として、世界遺産のハロン湾があります。大小 3,000 もの奇岩や島々が存在します。漢字表記は「下龍湾」です。伝承では、中国がベトナムに侵攻してきた時、龍の親子が現れ敵を破り、口から吐き出した宝石が湾内の島々になったと伝えられています。フエは、日本の京都みたいに古い建物がたくさん残っているところです。1802～1945 年までベトナムの首都になったことがあります。フエの特徴は、香川という川を挟んで旧市街と新市街が同時に存在しています。旧市街には世界遺産の王宮南門、宮殿、亭廟などがあります。日本人に一番人気



なのは、ホイアンだと思います。ホイアンは中部の町で、15 世紀に形成されました。昔の中国や日本の商人が貿易していました。今は数多くの遺跡が残っています。1999 年にホイアンの古い町並みとして世界遺産に登録されました。ベトナムですが「日本橋」という橋

があります。昔、日本人が作った橋だからだ  
そうです。ですから、日本人にはとても人気  
があるところです。そして、綺麗な海のニャ  
チャンを紹介したいです。ベトナムは細長く  
海に面しているので、綺麗な海岸が多くあり  
ます。中でも一番綺麗なのがニャチャンです。  
2008年にミスユニバースの大会が開催され  
た地としても有名です。ベトナム観光のお勧  
めの場所です。

そして、食べ物は、日本ではフォーが一番  
有名だと思います。美味しい食べ物は他にも  
あり、赤飯、おもち、バンクアンとか日本に  
はないものです。お正月にはお正月用の食べ  
物もあります。ベトナム人にとって、年中



で一番大事なものはお正月です。ベトナムは旧  
暦を使うので2月ぐらいになります。お正月  
は、仏壇を掃除したり、家を飾ったり、お正  
月しか食べれない食べ物を食べます。ベトナム  
人は、お正月のために一年間頑張って働き、  
お正月にお金を使います。ベトナムは熱帯の  
国ですから、果物がたくさんあります。日本  
で見る果物とは違います。

ベトナムの投資環境を説明します。メリッ  
トを言うと、石油や天然ガス、鉱物や天然ゴ  
ムなどの資源に恵まれています。農業や水産  
も盛んです。相対的には安い賃金です。中国  
よりも安いです。人口分布でもわかるように  
9000万人のマーケットがあります。若い労力  
が多く、政治的安定と暴力のない社会、経済  
活動が活発な時期ですから投資は安定してい  
ます。経済成長率は、だいたい7~8%ぐらい  
です。一人あたりのGDPは89年から政策を  
変えてずっと上がっています。これからも上  
がっていくと思います。日本とベトナムの貿  
易も段々と増えています。ベトナムから日本  
に輸出するのは、衣類、繊維、海産物とかで、  
逆に日本から輸入するのは、機会とかコン

ピューターなどの電子部品、その他技術的な  
ものです。2012年1月時点にベトナムに進出  
している日本の企業は1,542社で、一番多い  
のは製造業で、卸売業、サービス業、運輸・  
通信業、建設業とさまざまな業種が進出して  
います。年商規模は、大きな会社から、小さ  
な中小企業と様々です。都道府県別にみると  
東京都、大阪府に続いて愛知県が第3位の91  
社です。だから、愛知県の方々は、これから  
外国に投資しようと考えていたら、ベトナム  
を検討してみてください。ご清聴ありがとうご  
ざいました。

### ★ゴルフ同好会

9月3日に平尾CCにて第1回ゴルフ同好会  
コンペが開催されました。

今年の高桑会長杯は、人気ある電化製品です。  
取切資格があります。詳しくは、ゴルフ同好  
会の規約をご覧ください。

当日の成績は下記の通りです。

優勝	来山健一	Gross75	Hdcp1	Net74
準優勝	加山昌弘	Gross100	Hdcp25	Net75
3位	高桑耐	Gross83	Hdcp8	Net75
ニアピン	高桑耐、太田稔、 来山健一、近藤元重			
ドラコン	杉浦節子、来山健一			

### ★ニコニコボックス

杉浦節子会員	同好会でドラコンを頂き
林博宣会員	誕生日を祝って頂き
伴辰三会員	〃
度会尚志会員	事業所創業を祝って頂き
鈴木啓仁会員	〃
樺山修一会員	〃
鈴木博会員	〃

クラブ目標：会員増強純増	3名
クラブ目標：R財団寄付額	\$100/人
現在の状況	
会員増強	純増0名
R財団寄付額	\$0/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員  
このウィークリーは再生紙を使用しています。